



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré l'ambassadeur de Russie en Égypte



Le 20 février 2020, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu à l’Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode le nouvel ambassadeur de Russie en Égypte, Gueorgui Borissenko.

L’archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE chargé des affaires de l’étranger lointain, et S. Monakhov, collaborateur du Secrétariat du DREE aux relations interorthodoxes.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement souhaité la bienvenue au diplomate russe, et lui a parlé de l’état des relations entre les Églises orthodoxes, ainsi que de l’interaction du Patriarcat de Moscou avec l’Église copte. Différents sujets, présentant un intérêt pour les deux parties, ont été soulevés.

A la fin de la rencontre, le président du DREE a souhaité à son interlocuteur succès dans ses nouvelles fonctions, avant de lui remettre un cadeau en souvenir.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45673/>